Festival de cine gay

En una carta Felipe Salazar, de Acción Familia, sostiene que el Festival de Cine de la Diversidad Sexual 2.0 contiene cintas donde hay relaciones sexuales con menores de edad (La Nación, 09/09/2010).

La afirmación es completamente falsa y refleja que la profunda homofobia existente en nuestra sociedad llega a extremos escandalosos e inmorales, como son los dichos de Salazar. Las orientaciones sexuales y las identidades de género diversas no son ni nunca han sido sinónimo de pedofilia, y quienes señalan lo contrario están dando cuenta de percepciones sin fundamentos que rayan en lo enfermizo, que atentan contra expresiones sanas del séptimo arte y que siembran desde la falsedad y la imaginación de alcantarilla el odio hacia la diferencia.

La opinión de Salazar es del todo alarmista, dañina, prejuíciosa y repudiable, si es que no delictiva, por lo que lo llamamos a él, y a todo aquel qie maliciosamente confunda la diversidad sexual con la pedofilia, a ofrecer disculpas públicas por los injustos daños que dichos como éstos provocan en la comprensión sobre la realidad de lesbianas, gays, bisexuales y transexuales.

Eduardo Ubilla Productor Festival de Cine 2.0